

# Antrag Nr. 24-F-22-0009

## CDU und FDP

---

### Betreff:

Standortsicherung der Amelia-Earhart-Schule  
-Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 7. Mai 2024-

### Antragstext:

Die Amelia-Earhart-Schule ist eine bilinguale ganztägige Grundschule mit flexibler Eingangsstufe ab 5 Jahren in Wiesbaden. Mit ihrem Angebot ist sie eine sehr gute Ergänzung der Wiesbadener Schullandschaft und wird sehr gut angenommen, was die Verdoppelung der Schülerzahl innerhalb eines Schuljahres zeigt.

Die Schule hat am 23.06.2021 einen 5-Jahres-Mietvertrag für das ehemalige Schulgebäude der Fritz-Gansberg-Schule mit der Landeshauptstadt Wiesbaden abgeschlossen und seither ca. 1,2 Mio. € in die Renovierung und die Ausstattung der Schulgebäude investiert.

Um Planungssicherheit für weitere anstehende Investitionen wie z. B. eine Fassadenerneuerung zu erlangen und eine dauerhafte Standortsicherung in Wiesbaden zu erreichen, strebt die Schule an, das Gebäude zu erwerben, einen Erbbaurechtsvertrag oder eine Verlängerung des bestehenden Mietvertrages abzuschließen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

1. in Gespräche mit der Amelia-Earhart-Schule bis spätestens zu den Sommerferien 2024 mit dem Ziel einzusteigen, den Schulstandort langfristig zu sichern,
2. über die Ergebnisse des Gesprächs dem Ausschuss zeitnah zu berichten.

Wiesbaden, 07.05.2024